

1. [Home](#)
2. [Economía](#)
- 3.

## [El Radar](#)

/ Artículo

22 de febrero de 2020 - 15:35 p.m.

Publicado: 22 de febrero de 2020 - 15:35 p.m.

# ¿Importante empresa pidió ampliación de plazo para subasta de Electricaribe?

[Reproducir audio](#)



Blu Radio

/ Foto: Electricaribe

**Por su parte, el presidente de Celsia manifestó en su momento que la compañía “estudia el proceso”.**

---

Por: Redacción Digital BLU Radio

El alcalde Jaime Pumarejo hizo un análisis El Radar de BLU Radio sobre la situación actual de Barranquilla: **su actualidad y sus problemáticas. Además, se refirió a Electricaribe.**

“Barranquilla despertó, llevaba muchos años dormida. Usamos mucho una frase: **estábamos abajo y vamos para arriba, no hemos llegado a donde nos merecemos estar, pero pasan cosas como que estamos unidos y le demostramos al país que sí se puede, que tenemos una riqueza cultural y artística**”, dijo.

Asimismo, hizo mención del aplazamiento de la subasta para definir quiénes son los encargados de manejar la energía tras el fracaso de Electricaribe.

**“A finales de marzo debe haber oferta de un nuevo operador. Ahora podremos esperar tres semanas más para asegurarnos que haya ofertas significativas.** En pocas semanas daremos el anuncio de la creación de la empresa eléctrica de energías renovables del Caribe. Así seremos autosostenibles”, aseveró.

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

**“El viernes en la noche recibí una llamada en la que nos dicen que uno de los interesados, uno de los grandes jugadores de energía eléctrica que pujará por una de las dos zonas pidió tres semanas más para asegurarse que pudiera pujar”**, añadió.

Publicidad

Sin embargo, el presidente de Celsia, Ricardo Sierra, destacó en Negocios BLU que podrían participar en la subasta por Electricaribe.

“Estamos estudiando juiciosos el proceso, faltan unos días para ver si tomamos la decisión o no, **estamos en esa consideración con los equipos internos y la junta directiva**”, aseguró en Negocios BLU.

De igual forma, el mandatario resaltó los logros más importantes que ha logrado la capital del Atlántico para la sociedad.

“La clave de la ciudad es la confianza que tenemos en nosotros mismos. **El sector privado y público se juntaron entorno a una causa común. Por eso, el área metropolitana pasó de tener un 43% de pobreza al 21%, pasamos a tener uno de los mejores sistemas de salud, nuestro sistema educativo es el que mejor desempeño ha tenido**”, destacó.

Publicidad

Por otro lado, destacó lo que significa el Carnaval de Barranquilla para la comunidad colombiana.

“**Es una fiesta a la que asisten 1.8 millones de personas, entre locales y visitantes, es una celebración que se vive en paz, en familia, en donde lo único que se desborda es la alegría**”, comentó.

**Escuche el audio aquí:**